

Nacional

Álvaro Colom instalará comisión contra la impunidad



La nueva unidad de élite de combate del narcotráfico está integrada por 24 agentes de la SAIA y 22 militares de la fuerza especial de la Marina.

Por Ricardo Quinto y Coralia Orantes

El presidente Álvaro Colom anunció ayer la creación de la Comisión Presidencial para la Lucha contra la Impunidad, cuya función principal será ayudar a la Comisión Internacional contra la Impunidad en Guatemala (Cicig).

Para anunciar esa disposición, el gobernante utilizó como escenario la clausura de un curso de capacitación que impartió el Gobierno estadounidense a fuerzas policiales y militares de Guatemala sobre combate del narcotráfico.

Colom afirmó: "Esta semana será muy especial para la seguridad del país y para la lucha contra el narcotráfico".

"Estamos trabajando en varias áreas y en varios sectores, para que las operaciones que ustedes ejecuten tengan sentido y consistencia. El día de hoy (ayer), ante el Consejo de Ministros se presentará la Comisión Presidencial para la Lucha contra la Impunidad", informó.

Sin entrar en mayores detalles, el mandatario citó que esa comisión pretende "ser la contrapartida oficial de la Cicig".

"Este gobierno apoya a la Cicig y queremos ayudarla cada día mejor", resaltó.

El jefe del Ejecutivo expresó que la nueva instancia gubernamental permitirá que el trabajo de las fuerzas de seguridad "se convierta en verdaderos juicios contra la gente que está amenazando y agrediendo a nuestra población".

También refirió que el acuerdo gubernativo que dará vida a la nueva instancia podría ser publicado hoy o mañana en el diario oficial.

"Esto ayudará a que la cadena de seguridad y justicia vaya completándose y fortaleciéndose", enfatizó.

Se intentó obtener la opinión de la Cicig; sin embargo, no fue posible. El jefe de ésta, Carlos Castresana, viajó recientemente a EE. UU., donde solicitó la prórroga del mandato por dos años más, ya que se vence en septiembre de este año.

En tanto, Amílcar Velásquez Zárate, fiscal general, explicó que no ha escuchado nada sobre la mencionada instancia presidencial. "Lo único es que desde noviembre pasado hemos venido trabajando sobre una comisión multisectorial que verá los temas de coordinación entre las instituciones, donde estamos los tres poderes del Estado, y posiblemente entrará a funcionar en un par de meses", dijo Velásquez.